

仲間と一緒に新たな一步！

～ご入園、ご入学、おめでとうございます～



3



2



1

今年も、¹⁶⁵名の東通村の子ども達が、新しいスタートを切りました。

4月4日（土）にはこども園ひがしどおり（坂崎隆浩園長）で、4月6日（月）には東通小学校（宮野正範校長）と東通中学校（對馬寿之校長）において、平成27年度入園式・入学式が行われました。

こども園ひがしどおりは52名の園児が入園式を迎えるました。お父さんお母さんに手を引かれ、緊張した面持ちでの入場です。式中もお父さんお母さんに寄り添つていましたが、名前を呼ばると元気いっぱいのお返事。5歳児のお兄さんお姉さんからのお祝いの言葉に、手を振つて応える姿もありました。

東通小学校は57名の新入生。二ども園を卒園したばかりの1年生は、今までよりずっと大きな校舎での生活がスタートします。たくさんのお兄さんお姉さんに見守られ、照れくさそうにしながらの入場でしたが、校長先生のお話ひとつひとつに元気な返事を返し、初々しい姿が印象的でした。

式では、2年生が「皆さんを迎えて、お兄さんお姉さんになるよう楽しみにしていました」と歓迎のことばを発表し、いろいろな行事や小学校生活の楽しさを教えました。ま



6



5



4

- 1 しっかりと、元気いっぱいのお返事
- 2 未満児も途中入園児も一緒に式に出席しました
- 3 真剣にお話を聞いていました
- 4 安全帽の授与
- 5 中学生らしい精悍な表所で式に臨んでいました
- 6 誓いの言葉を述べる田村香衣さん

「村の将来を担う次世代の人材育成」。その中心となる子どもたちが、一步一歩着実に歩み、変化の激しい時代を主体的に切り拓いていくことを期待します。

新入生を代表し、田村香衣さんが「勉強に部活動に、そして数多くの行事に、私たちの持てるすべての力を出し切り、中学校での生活を送りたいと思います。東通中学校の生徒であることに誇りを持ち、何事にも一生懸命頑張ります。立派な中学生になることを誓います。」と、これからの中学校生活に向け誓いの言葉を述べました。

東通中学校は56名の新入生。新入生たちは、約2週間前に小学校を卒業した時は一軒、引き締まつた表情で、既に中学生としての自覚を持つているようでした。

安全への願いを込めた黄色い安全帽が授与されました。